

Sos Disparus - Sos Disparus



## COMMUNIQUE

### **Journée Internationale des victimes de Disparition Forcée.**

**Pour que nul n'oublie !**

**Le CFDA et SOS Disparu(e)s organisent le mardi 30 août 2016 à 10h devant la Commission Nationale Consultative pour la Promotion et la Protection des Droits de l'Homme (CNPPDH), un rassemblement à l'occasion de la journée internationale des victimes des disparitions forcées.**

Depuis 1998, le CFDA et SOS Disparus ont pris à bras le corps, au nom des familles de disparus, le combat pour la Vérité et la Justice et pour que la lumière soit faite sur le sort de plus de 8000 disparus arrêtés par les services de sécurité algériens entre 1992 et 2002.

Leurs familles n'ont jamais cessé de faire des recherches, des démarches, des plaintes, des rassemblements publics, des requêtes, des communiqués sans aucun résultat concret à ce jour. Une Radio a également été créée pour donner la voix à toutes les victimes en Algérie. Les familles n'ont jamais baissé les bras. Cependant en réponse à leur détermination, c'est le mutisme total de la part des autorités algériennes.

De ce fait, les familles algériennes de disparu(e)s, adhèrent pleinement au combat de toutes les familles de disparu(e)s du monde entier en cette journée internationale contre les disparitions forcées, dans l'espoir que toutes leurs actions les mènent vers une issue à la mesure de leurs espérances, à savoir : un début de reconnaissance et de Vérité pour tous les disparu(e)s.

Les familles de disparu(e)s se rassemblent cette année encore, à la mémoire des disparu(e)s, brandissant dans la rue leurs photos, en revendiquant Vérité et Justice, seul moyen de parvenir à un règlement juste du dossier des disparus.

**Les mères de disparu(e)s comptent sur le soutien de tous les algériens pour enfin obtenir la vérité!**

Yous Fatima

Présidente Sos Disparu(e)s